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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO    

REQUERIMENTO N.º [40 12020

Ementa: Informação sobre poda ou retirada de
árvores no município.

SENHORA PRESIDENTE
NOBRES VEREADORES

O vereador EDSON ROBERTO SECAFIM no uso de
suas atribuições legais e regimentais, requer de Vossa Excelência após
aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao Exmo. Senhor Prefeito
Municipal o seguinte pedido de informação:

Considerando que a quantidade de reclamações
referentes à poda ou retirada de árvores é extremamente grande e, que alguns
munícipes relatam que já solicitaram esse serviço a muito tempo e nada foi
realizado até o momento, solicito o seguinte pedido de informação:

01) —- Há por parte da Administração Municipal
alguma programação já previamente definida para a realização de poda ou
retirada de árvores no município? Em caso afirmativo, enviar cópia do
cronograma.

Justificativa:

 

   
     

Trata-se de fistalização do Vereador em prol do
interesse público.  
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